

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

SEVRAGE ET MAL AU VENTRE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/03/2017 à 14h24

Bonjour,
j'ai bientôt 50 ans et j'ai décidé de me sevrer de l'alcool. Je buvais chaque jour une grande quantité d'alcool depuis plus de 2 ans, après des problèmes personnels.

Depuis 4 jours je ne touche plus une goutte d'alcool et j'ai décidé d'en finir avec ce fléau.

Cependant depuis 2 jours j'ai des douleurs sur le côté droit, côté du foie. J'imagine que mon foie a dû sérieusement déguster.

Mais est ce normal d'avoir cette douleur?

D'avance merci de vos réponses.

1 RÉPONSE

[Olivier 54150](#) - 29/03/2017 à 19h16

Le corps qui réclame l'éthanol ferait n'importe quoi pour réclamer sa dose. ce n'est pas anodin. Il serait prudent de consulter.
